

LANCEMENT DU CONCOURS-PHOTO « VIVRE L'ART DÉCO : BORDEAUX-CASABLANCA » ORGANISÉE PAR L'ASSOCIATION ARCHIMUSE-BORDEAUX.

Dans le cadre de la célébration du 30^{ème} anniversaire du jumelage entre Bordeaux et Casablanca, l'association Archimuse-Bordeaux met en place une programmation culturelle ayant pour but de valoriser le patrimoine Art Déco des deux villes.

Le projet « Vivre l'Art Déco, Bordeaux-Casablanca » a pour premier dessein d'organiser un concours photo. Celui-ci aura lieu à partir du 1er juillet 2018 et sera ouvert durant 2 mois. Il se déroulera à Bordeaux et à Casablanca. Les photos seront récoltées de manière numérique (via mail à l'adresse suivante : concoursphoto.artdeco@gmail.com). Deux catégories seront mises en place : une catégorie « amateur » et une catégorie « professionnelle ». La première permettra à tous de participer. Les photographies prises à l'aide d'un smartphone seront acceptées. Pour la partie « professionnelle » de la compétition, des photos faites à partir d'un appareil photo type « reflex » seront éligibles.

Ce concours a pour objectif de rendre le patrimoine vivant à destination des habitants et des visiteurs par leur participation et d'enrichir notre future exposition, dans laquelle seront exposées les photographies des gagnants. Un prix du public sera également attribué lors de la Journée Art Déco prévue en novembre. Enfin toutes les photos seront versées sur le site internet créé pour le projet.

Pour plus d'information, il est possible de contacter les membres de l'association par mail communication.archimuse@gmail.com et/ou par la page Facebook d'Archimuse Bordeaux.

